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EXTRATO DA ATA Nº 3/2023 DA REUNIÃO REALIZADA EM VINTE E OITO DE 

MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte e três (28/02/2023), às nove horas, 
reuniram-se presencialmente, no Espaço dos Conselhos, os conselheiros do CACS FUNDEB 
Maisa José de Carvalho, Beatriz Adelino Lerya, Dora Gonçalves de Carvalho Botelho, Eliana 
Pereira da Silva, Franciene de Alcântara Nunes Sousa, Gustavo Caixeta de Rezende, Janilda 
Aparecida Vieira Diniz dos Santos, João Francisco de Sousa Lerya e Maria Auxiliadora das 
Neves. A ata de fevereiro foi aprovada e assinada. Foram analisadas as correspondências 
emitidas e recebidas sendo apresentada a Certidão dos balancetes aprovados no mês anterior, 
foi informado que não houve resposta oficial da gestão quanto às solicitações e 
recomendações levantadas pelos conselheiros na reunião de fevereiro; foi informado que, o 
balancete de janeiro/2023 já foi disponibilizado para análise. Foram apresentados os ofícios 
recebidos do Conselho Municipal de Educação solicitando averiguação a supostas 
irregularidades no Processo Seletivo Simplificado/2023 feitas as ponderações deliberou-se 
buscar via ofício junto à gestão do FUNDEB e à Secretaria de Administração informações 
complementares para subsidiar a resposta ao CME; e do SINTEGO com questionamentos sobre 
a legalidade do cargo de presidente do CACS FUNDEB ao que foram  verificadas as alegações 
deliberando-se serem respondidas via ofício. Sem mais nada a tratar, eu Maisa José de 
Carvalho, Presidente do referido Conselho, redigi e lavrei a presente ata que segue assinada 
por mim e os demais presentes. ass.) Maisa José de Carvalho.  
Ass.), Beatriz Adelino Lerya, Dora Gonçalves de Carvalho Botelho, Eliana Pereira da Silva, 

Franciene de Alcântara Nunes Sousa, Gustavo Caixeta de Rezende, Janilda Aparecida Vieira 

Diniz dos Santos, João Francisco de Sousa Lerya e Maria Auxiliadora das Neves. 
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Maisa José de Carvalho 

Presidente 


